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EMENTA: Dispõe sobre a concessão da "Medalha do Mérito 
Legislativo Prefeito Antônio Jataí Sobrinho" à Sra. FIWMENA 
FERREIRA MOTA e dá outras pmuidências. 

O Vereador nominado abaixo, com assento nesta casa legislativa, no uso de suas 

atribuições legais e regimentais, submete à apreciação do Egrégio Plenário deSta 

Augusta Câmara Municipal o PROJETO DE RESOLUÇÃO seguinte: 

Art. 1 ° - A Câmara Municipal de Tauá concede a "Medalha do Mérito Legislativo 

Prefeito Antônio Jatai Sobrinho" à Senhora FILOMENA FERREIRA MOTA em 
reconhecimento público pelos relevantes serviços prestados em prol do 
desenvolvimento sócio econômico do município de Tauá. 

Art. 2° - A outorga da "Medalha do Mérito Legislativo Prefeito Antônio Jatai 

Sobrinho" será conferida em Sessão Solene, na sede do Legislativo Municipal ou em 
outro local, antecipadamente convocada especificamente ou não para esse fim. 

Art. 3º - Os direitos decorrentes de honrarias já concedidas são mantidos e 

referendados pela presente Resolução. 

Art. 4º - As despesas decorrentes desta Resolução correrão por conta de verba 

orçamentária própria, suplementada se necessária. 

Art. sº -Esta Resolução entrará em vigor na data de sua publicação. 

Paço da Câmara Municipal de Tauá, 27 de agosto de 2021. 



-j JTÃUA 
- JUSTifICATJYA 1 

Em observação aos critérios pormenorizados na Resolução nº 
353/05, que alterou a Resolução nº 339;05, seguem abaixo dados biográficos 

suficientes para que se evidencie o mérito homenageado em apreço. 

Filomena Ferreira Mota, Dona Filó, nasceu em Parambu-CE, no dia 
06/03/1927, filha de João Modesto Mota e Rosa Torquato Mota, ambos falecidos. 

Casou-se muito cedo com O Sr. José Soares Mota, já falecido. Do enlace matrimonial 

tiveram 04 filhas: Liduina, Luiza Rosa (já falecida), Roserneire e Maria das Graças. 

Alfabetizada por professores particulares, método da época, concluiu 

seus estudos e logo passou a lecionar. Após tempos de dificuldades e provações, 

resolveu acompanhar uma vizinha que era parteira, pois na época era muito utilizado 

esse serviço e então passou a auxiliar a amiga a fazer esse trabalho em domicílio. 
Quando conheceu Dr. Júlio Rêgo, na casa do Sr. Francisco Leandro, 

na época então Prefeito de Parambu falou da sua vontade de se especializar na 
' 

obstetrícia. De prontidão, Dr. Júlio Rêgo a atendeu e a encaminhou para Dra. Lúcia 
Rêgo, na época Diretora do Setor de Obstetrícia da Maternidade Dr. Cesar Cals. 
Concluiu seu curso em um ano com dificuldades e distante das filhas. 

Curso concluído e diploma em mãos, voltou à sua terra e procurou 
Dr. Júlio Rêgo para agradecer, que lhe disse ter um projeto, juntamente com Dr. 
Alberto Feitosa, a construção de um Hospital em Tauá, ato em que lhe propôs ser 
integrante da equipe de inauguração para juntos fazerem um trabalho nos Inhamuns. 

Desafio aceito, foi até sua cidade Parambu pegar sua riqueza, suas 

filhas que havia deixado com a avó. E com muito orgulho integrou a equipe de 
inauguração do primeiro Hospital de Tauá, ao lado de Dr. Júlio, Dr. Alberto, Dr. 
Domingos Gomes e colegas de profissão Didi Monteiro, Hosana e Gracinha Candido. 

Começava ali urna nova etapa da sua vida, desafiadora, mas foi aí que 
ela colocou em prática seu curso. Os trabalhos surgiram, a procura pela parteira era 

grande. Isso fez seu nome ganhar a confiança da população e a credibilidade só 
crescia. Em Tauá, tudo começou. A homenageada, na verdade, foi a primeira parteira 
com diploma em Tauá. Enquanto se realizava a construção do hospital, ela atendia 
em domicilio. Pelas suas santas mãos vinheram ao mundo filhos(as) ilustres de Tauá. 
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Hospital inaugurado onde hoje funciona a sede da Secretaria de 

Saúde. O projeto de um Hospital Regional foi concretizado e Dona Filó mais urna vez 
fez parte da equipe de sucesso. Passados alguns anos, recebeu convite do Dr. 
Edilberto Feitosa para fazer parte da Direção da Clínica Dr. Alberto Feitosa Lima. 
Também prestou seus serviços no Centro de Saúde do CE, aqui em Tauá, no setor de 
imunização. Hoje, agradece a Deus e aos gestores que acreditaram em seu trabalho. 

Criou as filhas com humildade, muito sacrifício e honestidade. Deu 
sua contribuição na Saúde dessa terra tão amada, que tão bem a acolheu. No início, 
seus passos eram apressados, tinha que c01Ter porque tinha uma família para criar. 
Hoje, passos lentos devido ao peso da idade, mas com certeza valeu a pena a jornada! 

Essa é a história da homenageada, que agradece a acolhida de Tauá. 
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Ante o exposto, inicialmente, COLOCA o presente Projeto de Decreto 
Legislativo à disposição para ENDOSSO pelos Vereadores, caso seja interesse dos 
edis, em seguida, ROGA que os nobres pares desse Colendo Poder Legislativo 
aprovem este Projeto, tudo em fiel observância à robusta fundamentação supra, a 
qual passa a integrar o presente tópico como se nele estivesse transcrito. 

Sem mais e na expectativa do imediato atendimento, coloco-me à 

disposição para dirimir eventuais dúvidas, se por ventura existirem. 

Apresento protestos de alta estima e distinta consideração. 

FÚLVIO EMERSON GONÇALVES CAVALCANfE 

VEREADOR 



{"type":"Document","isBackSide":false,"languages":["pt-br"],"usedOnDeviceOCR":true}


{"type":"Document","isBackSide":false,"languages":["pt-br"],"usedOnDeviceOCR":true}


{"type":"Document","isBackSide":false,"languages":["pt-br"],"usedOnDeviceOCR":true}

